



Am 11. Jänner trafen wir uns im Pfarrsaal, um gemeinsam in gemütlicher Runde das Neue Jahr 2024 willkommen zu heißen. Das Motto des Abends „Und jede Anfang wohnt ein Zauber inne“ (aus dem Gedicht „Stufen“ von Hermann Hesse) und auch Bilder aus dem Märchen „Hans im Glück“ inspirierten und motivierten uns, die von uns „durchschrittenen“ Lebensabschnitte ohne Trauer zu verabschieden und mit Mut, Heiterkeit und Gottvertrauen dem Ruf des Lebens zu folgen und einen Neubeginn zu wagen.

Nach besinnlichen Gedanken und einem gemeinsamen Tanz ließen wir den Abend bei einem Gläschen Sekt ausklingen.



Auch heuer wollen wir uns wieder an der Aktion Familienfasttag beteiligen!

Am Sonntag, dem 17. März wollen wir dazu all jene Menschen, die ganz besonders unter den zum Teil verheerenden Folgen des Klimawandels leiden, beim Gottesdienst in unser Gebet miteinschließen. Und danach bitten wir an den Kirchentüren um eure Spende. Außerdem bieten wir wieder Fastenbrezen zum Verkauf an! - der Erlös dient auch diesem Zweck.

Wir würden uns sehr über eure Unterstützung beim Brezen-backen freuen!